
Frau Pech-Büttner fragt an, ob es möglich ist, dem Rat zukünftig auch eine Liste über etwaige 
Einsparungen zur Kenntnisnahme vorzulegen.  
 
Der Bürgermeister sagt dies zu. 
 
Herr Nipken beantwortet diverse Nachfragen der Ratsmitglieder zu der vorliegenden Liste. 
 
Auf Nachfragen von Herrn Krapp und Herrn Ebbinghaus sichert Herr Nipken zu, die 
Notwendigkeit der auch tagsüber eingeschalteten Straßenbeleuchtung im Bereich Uelfebad zu 
überprüfen.  
 
Der Rat der Stadt nimmt die über- und außerplanmäßigen Aufwendungen und Investitionen zur 
Kenntnis. 
 


